

- (٥٠) كميل منصور، «الاتحاد السوفياتي وأوروبا الشرقية»، سلسلة الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية (١٠): الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية لعام ١٩٧٣، بيروت: مؤسسة الدراسات الفلسطينية، ١٩٧٦، ص ٥٢٠.
- (٥١) Ro'i, *op. cit.*, p.682.
- (٥٢) Golan, *op. cit.*, p.22.
- (٥٣) *Ibid.*, p. 23.
- (٥٤) *Ibid.*, p. 23.
- (٥٥) "Political Program Adopted by the 12th Session of the Palestine National Council (Cairo), June 8, 1974", *International Documents on Palestine, 1974*, Beirut: The Institute for Palestine Studies and the University of Kuwait, 1977, p. 450.
- (٥٦) *Ibid.*, p. 518.
- (٥٧) Freedman, *op. cit.*, p. 174.
- (٥٨) Golan, *op. cit.*, p. 23.
- (٥٩) Rubinstein, *op. cit.*, p. 310.
- (٦٠) Golan, *op. cit.*, p. 24.
- (٦١) رشيد الخالدي، «الاتحاد السوفياتي»، سلسلة الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية (١٢): الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية لعام ١٩٧٥، بيروت: مؤسسة الدراسات الفلسطينية، ١٩٧٨، ص ٥١٨.
- (٦٢) Golan, Galia; *The Soviet Union and the P.L.O. : Uneasy Alliance*, New York: Praeger, 1980, p. 110.
- (٦٣) Golan, Galia; "Soviet - P.L.O. Relations", *The Jerusalem Quarterly* (Jerusalem), No. 16, Summer 1980, p. 122.
- (٦٤) Galan, "The Soviet Union and the P.L.O. : Uneasy Alliance", *op. cit.*, p. 55.
- (٦٥) *Ibid.*, p. 51.
- (٦٦) Golan, "Soviet - P.L.O. Relations", *op. cit.*, p. 122.
- (٦٧) Ma'oz, Moshe; "Soviet and Chinese Influence on the Palestinian Guerrilla Movement" in Rubinstein (Ed.), *Soviet and Chinese Influence in the Third World*, New York: Praeger, 1975, p. 117.
- (٢٥) Cooley, *op. cit.*, p. 34.
- (٢٦) Golan, *op. cit.*, p. 1.
- (٢٧) *Ibid.*, p. 1.
- (٢٨) *Ibid.*, p. 1.
- (٢٩) *Ibid.*, p. 1.
- (٣٠) Cooley, *op. cit.*, p. 34.
- (٣١) Ro'i, *op. cit.*, p. 522.
- (٣٢) *Ibid.*, p. 522.
- (٣٣) سلسلة الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية (٧): الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية لعام ١٩٧٠، الكتلة الاشتراكية، بيروت: مؤسسة الدراسات الفلسطينية، ١٩٧٤، ص ٦٧٢.
- (٣٤) Golan, *op. cit.*, p. 2.
- (٣٥) Ro'i, *op. cit.*, p. 522.
- (٣٦) Golan, *op. cit.*, p. 2.
- (٣٧) Cooley, *op. cit.*, p. 33.
- (٣٨) Golan, *op. cit.*, p. 2.
- (٣٩) Cooley, *op. cit.*, p. 33.
- (٤٠) الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية لعام ١٩٧٠... مصدر سبق ذكره، ص ٧٠٥.
- (٤١) Freedman, Robert; *Soviet Policy Toward the Middle East Since 1970*, New York: Praeger, 1978, p.38.
- (٤٢) "Statement on the visit to the USSR of P.L.O. Delegation" *International Documents on Palestine 1971*, Beirut: The Institute for Palestine Studies and the University of Kuwait, 1974, pp. 266-267.
- (٤٣) *Ibid.*, p. 267.
- (٤٤) Golan, *op. cit.*, p.2.
- (٤٥) Freedman, *op. cit.*, p.100.
- (٤٦) محمد زهير دياب، «الاتحاد السوفياتي وأوروبا الشرقية»، سلسلة الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية (٩): الكتاب السنوي للقضية الفلسطينية لعام ١٩٧٢، بيروت: مؤسسة الدراسات الفلسطينية، ١٩٧٦، ص ٢٨٠.
- (٤٧) Freedom, *op. cit.*, p.135.
- (٤٨) *Ibid.*, p.135.
- (٤٩) *Ibid.*, p.151.